



„Die Perlen der Gulling“

Unter großer Teilnahme von Interessierten und Faschingsnarren fand am Faschingsdienstag, beim Bauhof der Gemeinde, die Enthüllung eines Kunstwerkes statt. Verantwortlich dafür zeichnet unser Kreativkünstler „All a moar“ vlg. Engelbert Radlingmayer. Sein Werk ist aber durchaus kein Faschingsscherz, seine selbsterzeugten Mühlsteine und Marmorkugeln stellen einen Bezug zu unseren Gewässern dar. Die Marmorkugeln symbolisieren die Gulling mit ihren Zubringerbächen, wo er auch das Rohmaterial dafür gewinnt.

Einen herzlichen Dank an unseren „All a moar“ für diese gelungene Aktion, welche wir seitens der Gemeinde unterstützt haben.



© Sibel Zechmann

Steirischer Frühjahrsputz 2022

In Zusammenarbeit mit ORF-Steiermark, den steirischen Abfallwirtschaftsverbänden und der WKO Fachgruppe Entsorgungs- und Ressourcenmanagement - Steiermark wird auch heuer wieder der steirische Frühjahrsputz durchgeführt. Der Aktionszeitraum findet von 04.04.-21.05.2022 statt. Mit Ihrer Unterstützung können wir an den Erfolg des letzten „Frühjahrsputzes“ anschließen, bei dem in 263 steirischen Gemeinden geputzt wurde, mehr als 38.000 Personen aktiv teilgenommen haben und 235.000 kg Müll eingesammelt wurden.

Der Aktionstag der Gemeinde Aigen findet am Samstag, dem 23. April 2022 statt.

Alle fleißigen Abfallsammler sind zur Teilnahme aufgerufen!

Treffpunkt für die Sammelaktion ist um 9:00 Uhr beim Bauhof.

Im Anschluss ab ca. 12:00 Uhr wird zu einer kleinen Jause mit Getränk eingeladen.

Um einen guten Erfolg zu erzielen, ist die „Gebietseintragung“ sehr wichtig. Am Gemeindeamt liegt eine Liste mit der „Gebietseinteilung“ auf, in der sich jeder Teilnehmer eintragen kann und so „sein Gebiet“ bekannt gibt.

Jeder Teilnehmer erhält einen Sammelsack und eine Gewinnspiel-Teilnahmekarte.

Gesäubert werden sollten vorrangig öffentliche Plätze und Anlagen, Geh- und Radwege, Bachufer und Straßenränder. Die Sammelsäcke können im Gemeindebauhof abgegeben werden.

Über eine rege Beteiligung freut sich die Gemeinde Aigen!

GR Hochkönig Barbara

Hydranten - Wasserentnahme

Aus gegebenem Anlass wird erneut mitgeteilt, dass mit Ausnahme der Entnahme für die Brandbekämpfung für jede andere Wasserentnahme an HYDRANTEN vorher das Einverständnis bzw. die Zustimmung der jeweils zuständigen Wassergenossenschaft einzuholen ist!

Bei Unklarheiten über die Zuständigkeit/Ansprechperson der Wasserversorgung ersuchen wir um Rücksprache mit dem Gemeindeamt.

Kinderkrippe Aigen - Stellenausschreibung

WIKI sucht ab September eine/n **Leiter*in** und zwei **Kinderbetreuer*innen** für unsere neue Kinderkrippe. **Die Stellenausschreibungen finden Sie auf unserer Homepage www.aigen.at.**

Für weitere Informationen steht Ihnen Martina von WIKI unter der Telefonnummer 0316/42 65 65 103 oder per Mail work@wiki.at gerne zur Verfügung.

Hilfe für Ukrainer*innen

Aufgrund der furchtbaren Ereignisse in der Ukraine möchten auch wir uns als Gemeinde bei der Hilfe einbringen. Wir ersuchen alle Gemeindebürger*innen, die bereit wären geflüchtete Familien aufzunehmen, verfügbare Räumlichkeiten, Wohneinheiten oder Häuser zur Verfügung stellen möchten, bei der Gemeinde zu melden. Diese werden von uns an das Land Steiermark gemeldet, welches die Zuteilung übernimmt.

Zukunftsgespräch Land- und Forstwirtschaft 2030

Die Gemeinden Irdning-Donnersbachtal und Aigen im Ennstal sowie Bauernbund, Ortsbauernausschuss und Gemeindebäuerinnen laden zum Zukunftsgespräch.

Zukunftsgespräch Land- und Forstwirtschaft 2030 Energiewende

am Dienstag, 22.03.2022 um 19:00 Uhr beim Gasthof Kirchenwirt in Aigen

Programm:

- Kurzberichte:
Aktueller Stand der Wärmeversorgung und Ausblick in den Gemeinden Irdning-Donnersbachtal und Aigen im Ennstal
- Dr. Christian Metschina, Referatsleiter Referat Energie, Klima und Bioressourcen, Landwirtschaftskammer Steiermark, zum Thema: Nationale Energie- und Klimaziele – Potentiale für den ländlichen Raum
- Mag. Thomas Loibnegger, Referat Energie, Klima und Bioressourcen, Landwirtschaftskammer Steiermark
 - Energieeffizienz auf den Bauernhöfen
 - Photovoltaik und Stromspeicherung
 - Energieliefergemeinschaft (EN Kleinregion Irdning-Donnersbachtal/Aigen im Ennstal)
 - Energieautarker Bauernhof
- Dr. Paul Ablinger, Verband der Kleinwasserkraft Österreichs, Thema: Quellwasser- und Trinkwasserleitungen als zusätzliche Energiequelle

LEADER Region Ennstal-Ausseeerland

LEADER ist ein Förderprogramm der EU für ländliche Regionen. Hier präsentieren Einheimische ihre Ideen und die Förderzusage wird ebenfalls vor Ort erteilt. LEADER ist in allen Lebensbereichen aktiv – vom sozialen Zusammenleben über Vereine, Kultur, Bildung, Naturschutz bis hin zum Klima, Energie, Landwirtschaft und Tourismus.

Ihre Idee ist gefragt!

LEADER unterstützt wertvolle Projekte, die unser aller Leben im Ennstal-Ausseeerland und unsere gemeinsame Zukunft ein Stück besser machen. Mit einer tollen Idee kann jeder mitwirken!

Was wird gefördert?

Ein LEADER-Projekt hat einen positiven Nutzen für möglichst viele Menschen, ist eine neue, innovative Idee und setzt auf Zusammenarbeit in der Region.

Ihre Vorschläge können Sie online, auf der Homepage der LEADER Region Ennstal-Ausseeerland unter www.ennstal-ausseeerland.at/idee einbringen, oder Sie holen sich die Antwortkarte am Gemeindeamt ab.

**Sämtliche aktuelle Informationen finden Sie unter www.aigen.at
und auf Facebook unter „Gemeinde Aigen im Ennstal“.**